

Fecha: 24-05-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: **Industria Aseguradora realizó su tradicional cena anual**

Pág.: 7
 Cm2: 685,9
 VPE: \$ 9.010.546

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Industria Aseguradora realizó su tradicional cena anual

Felipe Feres, presidente del Consejo de Seguros Generales de AACH; José Manuel Mena, presidente de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras, y Juan Carlos Muñoz, ministro de Transportes y Telecomunicaciones.



En el marco de su cuenta pública, la Asociación de Aseguradores de Chile (AACH), que ya cumplió 125 años de historia, entregó un mensaje sobre el momento económico y político que atraviesa el país. El evento reunió a autoridades políticas, empresarios, académicos, representantes de Fuerzas de Orden y Seguridad, además de destacados ejecutivos del sector financiero.

En su intervención, el presidente del gremio, Alejandro Alzérreca, advirtió sobre el impacto de la incertidumbre sobre la ciudadanía y llamó a recuperar el crecimiento como un eje estructural del desarrollo.



Marcelo Mosso, director ejecutivo de AACH; Carolina Leñao, subsecretaria de Prevención del Delito; Stephany Griffith-Jones, vicepresidente del Banco Central, y Beltrán de Ramón, comisionado de CMF.



Juan Carlos de la Llera, rector de la Universidad Católica de Chile; Jessica López, ministra de Obras Públicas; Claudio Correa, director de AACH, y el teniente coronel Rodrigo Pérez.



Alejandro Alzérreca, presidente de AACH, durante su intervención advirtió sobre el impacto de la reforma previsional y la Modalidad de Cobertura Complementaria (MCC).



Emilio Santelices, director médico de Clínica Las Condes; Paula Daza, directora ejecutiva de CIPS UDD; Anamaría Arriagada, presidenta del Colegio Médico, y Mario Gazitúa, vicepresidente de AACH.



Guillermo Ramírez, diputado; Alejandro Alzérreca, presidente de AACH; María José Zaldívar, consejera del Consejo de Autorregulación de las Compañías de Seguros; Paulina Yazigi, presidenta de la Asociación AFP, y Jaime Bellolio, alcalde de Providencia.

Gustavo Alessandri, presidente de la Asociación de Municipalidades de Chile (Amuch), junto a Mauricio Robles, director de AACH, y José Antonio Kast.

Daniel García, director general de Supervisión de Conducta de Mercado CMF, y Jeannette Jara.



Una gran asistencia tuvo la cena anual 2025 de la Industria Aseguradora.

